



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

EL ÚLTIMO GRITO DE AMLO

Los ensayos para el último Grito de Independencia se realizan ya en Palacio Nacional, donde nos dicen que el presidente se encuentra un poco nostálgico en tener que salir de dicho edificio. Nos dicen que se va convencido de que hizo un buen trabajo y la transformación continúa, dejando pendientes varios temas que su sucesora, Claudia Sheinbaum, tendrá que revisar. Nos confían que las oficinas de la presidenta estarán trabajando a todo vapor desde el primer minuto de su Gobierno, que esa es la instrucción, ya que como nos comentan pasará lista a todos los temas en todos los rubros. Habrá atención inmediata a los temas urgentes que tienen que ver con el T-MEC y sus implicaciones de corto plazo, el presupuesto federal para el 2025 y las posibles demandas comerciales.

Ojo, aquí se lo contamos primero hace unas semanas, se buscaba que uno de los hijos del presidente acompañe a la que será la nueva líder de Morena, Luisa María Alcalde, luego se vino su discurso en la Cámara de Diputados arrojando a la mayoría, las cosas dentro de Morena se rompieron muy rápido y hay una corriente que quiere a Andy López Beltrán dentro de la fórmula ganadora, las cuentas que hacen son con vista al 2030. La experiencia de Andy coordinando las operaciones políticas en la CDMX y con sus manos metidas en la Secretaría del Bienestar, según cuentan, tuvo el apoyo de personajes importantes dentro del obradorismo, como por ejemplo Gabriel García que fue quien armó los esquemas de financiamiento y operación del morenismo en los años oscuros, su esquema fue el que le permitió pasar de 10 millones de votos en el 2012 a 30 millones en el 2018, sin él, pero con su esquema lograron hoy los 35 millones.

El tema de la posible prohibición de la minería a cielo abierto, es una prohibición que vendría a afectar a miles de familias cuyos ingresos vienen del trabajo que realizan en instalaciones mineras. Nos cuentan que parte del proyecto del Plan Sonora se basa en minas de estas características, como las de litio, cobre y otras que en el estado se encuentran. El gobernador Alfonso Durazo, que se encuentra de manteles largos porque la semana que viene presenta su informe de gobierno, es muy respetuoso del trabajo legislativo, pero reconoce que el tema debe ser discutido y evaluado. Sonora detona como un polo de inversión y energía, así que nadie duda que pueda haber una mediación sobre el tema al respecto gracias al gobernador.

Recuperar la cultura maya es parte del Humanismo Mexicano de la 4T, según destacó Claudia Sheinbaum en la Inauguración del Parque Nacional del Jaguar y Museo de la Costa Oriental, encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, aseguró que el Humanismo Mexicano significa un modelo de gobierno en el que la prosperidad llega a todos y todas, pues destacó que, cuando el fruto de la riqueza de un lugar como la zona maya, llega a cada uno de los hogares es cuando comienza el verdadero desarrollo.

Por cierto, López Obrador, acompañado de Sheinbaum y Mara Lezama, gobernadora de Quintana Roo, cumplió su compromiso con la entrega de los primeros mil 74 títulos de propiedad de un total de 3 mil 913, en la colonia Luis Donaldo Colosio de Playa del Carmen. Según Lezama con esto se salda una deuda histórica y de justicia social con miles de familias solidarenses y así se puede impulsar la justicia social en el estado.



En Pachuca, el gobernador de Hidalgo, Julio Menchaca, presentó el pasado viernes su segundo informe. Presumió la estrategia implementada contra el robo de hidrocarburos que dice es efectiva y pasó al estado del primer a quinto lugar, eliminando 4 mil 473 tomas clandestinas y reduciendo el delito en un 77%; en dos años de administración estatal concretó 87 proyectos de inversión por más de 84 mil millones de pesos, generando 122 mil empleos directos en 31 municipios. Lo que se le viene encima es interesante. Su gobierno proyecta algunos enroques o cambios en varias dependencias de la administración estatal al iniciar su tercer año de Gobierno.

PD: Hoy se llevará a cabo una de las tantas marchas previstas por la defensa de la república y la justicia organizada por el Frente Cívico Nacional, la salida será a las 11:00 horas del Ángel de la Independencia al Senado para exigir que no pase la reforma al Poder Judicial, ya que consideran que es una agresión autoritaria y antidemocrática en pleno siglo XXI contra el país y las nuevas generaciones.